
Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Antonio Pittari

OGGETTO: Chiarimenti sulla Grande Fiera d’Estate

Il sottoscritto consigliere comunale Massimo (iarnero

Premesso che

Dopo 42 anni il capoluogo potrebbe perdere una delle sue manifestazioni simbolo
come la Grande Fiera d’Estate e che gli stessi organizzatori della fiera commerciale.
al nwmento, si limitano a un “no comment”, e tutto ciò dimostra come lo stesso
comune sembra non coltivare più interesse nei con lmnti dell’iniziativa.

Premesso ancora

(The gli stessi espositori che hanno partecipato qtLest’anno alla tiera si sono espressi
contro ad un eventuale spostamento della manifestazione in un’altra sede e che, se
così fosse, la città perderebbe l’ennesimo grande evento che dà In oro a centinaia di
persone, senia dimenticare l’indotto che genera questo evento nei locali pubblici
nelle struflure ricettive e più in generale nel tessuto commerciale cittadino.

Considerato che

Lo spostamento della Grande Fiera d’Estate in un altro comune xa analizzata in un

contesto più ampio, perché’ quella che dovrebbe essere la capitale della provincia
anche sotto il prolilo dei grandi eventi, ogi appare priva di progettualità organica
e condivisa

Interpella

Il Sindaco e l’assessore competente per conoscere:
Se vi è la volontà di trovare una sede confacente alla (irande Fiera d’Estate

2” Come si intende operare per evitare che questa fiera abbandoni Cuneo
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